

Une enquête est ouverte au Venezuela sur les liens de Juan Guaido avec des paramilitaires colombiens



Caracas, 14 septembre, (RHC).- Le Procureur Général du Venezuela, Tarek William Saab a fait savoir que le Ministère Public a ouvert une enquête contre Juan Guaido, dirigeant de l'opposition pour ses présumés liens avec des paramilitaires colombiens.

Il a présenté comme preuves des photos et des vidéos dans lesquels on voit Guaido avec des membres d'une bande paramilitaire, impliquée dans des délits de narcotrafic, assassinats, extorsion, entre autres.

Cette bande a aidé Guaido à traverser la frontière commune pour se rendre en Colombie à la veille de la fausse opération d'aide humanitaire orchestrée par l'opposition vénézuélienne en février 2019.

Los Rastrojos sont une bande criminelle formée des ex membres des Autodefenses Unies de Colombie, démobilisées en 2006. Cette bande opère avec le Cartel de Sinaloa, du Mexique et avec des trafiquants colombiens.

Le Procureur Général du Venezuela a expliqué que la police de la ville colombienne de Cúcuta, a identifié les personnes qui figurent dans les photos avec Guaido. Les leaders des Rastrojos, Alberto Lobo (alias Brother) et John Jairo Durán (alias Menor), détenus depuis juin.

Pour sa part le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a signalé que cette fuite a été organisée par le président colombien Iván Duque avec la participation de l'ex président colombien Alvaro Uribe qui a chargé cette bande de narcotrafiquants de la protection de Guaido.

Lors d'une rencontre avec des membres du Réseau d'articulation et d'action socio politique du PSUV, le Parti Socialiste Unifié du Venezuela, le président vénézuélien a signalé que le gouvernement américain a choisi un bandi et criminel pour en faire le leader de l'opposition.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/202055-une-enquete-est-ouverte-au-venezuela-sur-les-liens-de-juan-guaido-avec-des-paramilitaires-colombiens>



Radio Habana Cuba